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みなさん、こんにちは！とうとうこ

の日がやってきたんだなあと思いま

す。今日はちょうど 7月 1日で、昨日

は 6月 30日だったので、昨日までは

会長エレクトと名乗っていたのが、

今日からちょうど正式にクラブ会長

になったわけです。 

ところでみなさん、例会会場の入

り口のおみくじに気が付かれたでし

ょうか？「大吉」のおみくじが貼って

あったと思います。これは今年の 3月

にうちのクラブ 10 数人で大阪 RC に

メーキャップに行った時の際に立ち

寄って参拝した神社で引いたおみく

じです。個人で行った旅行ではなく、

ロータリーで会長エレクトとして行

った懇親旅行で引いたおみくじのわ

けですから、我がクラブの運勢が大

吉ということになりますので、例会

会場に貼らせてもらいました。 

おみくじを引いた時の状況を少し話しますと、神

社にはクラブ 10 数人でバスから降りて行ったので

すが、たまたま僕は長谷川千佳さんと 2 人きりにな

って歩いていました。まるでデートでもしているか

のような錯覚に陥っていたところ、千佳さんが「あ、

おみくじ！羽賀さん、引いてくださいよ！」と言っ 

たので、引いたところ、なんと大吉だったのです。なんだか僕と千佳さんの恋占いが大吉だったようだっ

た・・・、と言いたいところですが、そんなことを言ったら、我がクラブの男性会員全員を敵に回してし

まいますし、女性会員からは勘違い男呼ばわりされるでしょうし、なにより週報は毎週、自宅に持って帰

って妻にも見せているので、妻の機嫌を損ねてしまい、大吉どころか「大凶」になってしまいます。いや

でもうちの夫婦仲はいいんですよ。お互いに無関心だったら嫉妬心もわかないわけです。 

それはさておき、我がクラブの運勢はおみくじでは確かに大吉と出ました、しかし、行動を起こさなけ

ればしょせんおみくじはただの紙切れになってしまいます。運勢はただ待っていればあちらから勝手に

来るというものではありません。 

最近はどこのクラブも特に会員減少に悩まされていますが、そう、長谷川千佳さんには会員増強委員

長をお願いしてあるからこそ大吉を引いたのです！なんと縁起がいいではありませんか！みなさん 1 人

1人のご協力があって、ようやく、この大吉は現実のものとなります。我がクラブ一丸となって、ぜひ 40

周年が大吉の大成功となるよう、みなさん、1年間よろしくお願いいたします！ 

 

 
 

◆本日の行事：「今年度方針発表①｣ 

◆本 日 の 出 席：４６名中２５名 

◆先々回の出席率：５０名中４０名 80.00％ 

(前年同期 77.78％) 

◆本日のオブザーバー： 

米山記念奨学生  

ぺレス エレラ,アンドレア さん 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

6/17 分水 RC 渕岡 茂、樋口 勤 

6/18 三条 RC 渕岡 茂 

6/19 三条東 RC 石川友意、星野義男 

樋口 勤、吉川将人、田崎尚志 

6/21 市内８クラブ有志ゴルフ大会 16 名 

6/25 三条 RC 吉川将人 

6/26 三条東 RC 石川友意、渋谷義徳 

吉川将人、田崎尚志 

6/26 現・次年度合同理事会 16 名 
 

＊本日の配布書類等 

・月信 7 月号(閲覧)  

・週報 No.1800,1801 

・ロータリーの友 7 月号 

 

会長挨拶： 羽賀一真 会長 

例会日 ２０２５．7．１ №１８０２ 

 

 No.1 三条北ロータリークラブ週報 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

会長：羽賀一真  幹事：森  宏  ＳＡＡ：齋藤孝之輔 

 

  

室賀信宏ガバナー  

三 条 北 RC：羽 賀 一 真 会 長 

「よいことのために手を取りあおう」 

     ～UNITE FOR GOOD～ 

「ロータリーで善の循環を」 

「初心にかえって新しいことへの挑戦」 

  

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内 
Tel 0256-35-7160 / Fax 0256-35-7488 HP：https://www.sanjo-nrc.org 

・地区バッジ 

・市内 4RC 会員名簿 

ホームページが新しくなりました 
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・室賀ガバナーより、｢ガバナーノミニー(2028-29年度ガバナー)候補者推薦について｣ 

提出期限：9月 2日(火) 提出先：地区ガバナー指名委員会 

  ｢2025-26年度地区大会記念チャリティーゴルフ大会開催のご案内｣ 

日時：9月 24日(水)・25日(木) ※第 4分区は 25日(木) 

会場：湯田上カントリークラブ 

・地区国際奉仕委員長より、｢国際奉仕フォーラム開催の御案内｣ 

日時：8月 30日(土)13：30～18：30 会場：ホテルイタリア軒 

・第 4分区 青柳ガバナー補佐より、｢第 4分区 ＩＭ開催の御案内｣ 

日時：9月 27日(土)14：00～18：30 会場：燕三条ワシントンホテル 

・社会を明るくする運動より、 

｢社会を明るくする運動ポスター掲示のお願い｣ 

 

 

 

 

 

 

 

現・次年度 合同理事会議事録  

開催日時 令和 7 年 6 月 26 日（火）18：00～19：00 

開催場所 三条ロイヤルホテル 

出席者 

出席数 ２０名（委任状 ４名）/２０名   

武田恒夫、羽賀一真、石川一昭、齋藤孝之輔、石黒隆夫、斎藤良行、森 宏 

落合益夫、佐藤義英、野崎喜嗣、大橋桂子、高橋暢雄、金子太一郎、松山浩仁 

外山裕一、米山忠俊、渋谷義徳、長谷川千佳、田口実仁佳、花井知之 

協議事項 協議結果 

1. 会長幹事 SAA慰労会決算の件  承認 

2. 退会届の件 6月 30日付 加藤實会員、本間建雄美会員、妹尾侑弥会員 

田中耕太郎会員(6/3 理事会で承認済) 

承認 

3. 武田年度決算報告の件  承認 

4. 羽賀年度予算案の件  承認 

5. 羽賀年度行事予定の件  承認 

6. その他  報告 

第 1回 理事会議事録  

開催日時 令和 7 年 7 月 1 日（火）11：30～12：30 

開催場所 三条ロイヤルホテル 

出席者 

出席数 １５名（委任状 １名）/１５名   

羽賀一真、齋藤孝之輔、外山裕一、森 宏、石川一昭、武田恒夫、米山忠俊、渋谷義徳 

長谷川千佳、松山浩仁、田口実仁佳、佐藤義英、花井知之、石黒隆夫、野崎喜嗣 

協議事項 協議結果 

1. 繰越金確定報告 一般会計  承認 

2. 羽賀年度行事予定の件 7/15例会について  承認 

3. ガバナー公式訪問の件  室賀ガバナー公式訪問：11月 11日 

青柳ガバナー補佐クラブ協議会：11月 4日 

承認 

4. 第四分区合同 Instagram・Facebook開設について 複数質問あり、ガバナー補佐へ問合せ 継続 

5. 燕三条駅前の老朽化したモニュメントの件 燕三条駅と直前会長の話し合い後再審議 継続 

6. 40周年記念事業についての経過報告  報告 

7. 社会奉仕事業の件 ｢本成寺鬼踊りに協力して三条市を元気に

しよう｣ 

承認 

8. 三条北 RCの新しい Webサイト（HP）公開の件 白倉副委員長より報告 7/1より新 HP 承認 

9. 三条市青少年健全育成市民会議運営資金の協力について 協力金 10,000円 承認 

10. 三条あおぞら会会費の件 団体会員 1口 5,000円 承認 

11. その他  報告 

幹事報告： 森 宏 幹事 

石黒隆夫会員から 

カルガリー国際大会のお土産 

 

 

 

6 月 21 日～25 日開催 

第13回 米山功労者 落合益夫 会員 

第 1回 米山功労者 武田恒夫 会員 

ロータリー財団  

米山奨学会感謝状 

ＰＨＦ＋5 外山晴一 会員 
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クラブ会報・雑誌委員会 石川 勝行 委員長 

今年度からクラブ会報委員長になりました石川です。ロータリーの友 7月号が 3

日前に届き見ましたら、例年と違って最初に新しいＲＩ会長の記事が全然ないの

で、ロータリーの友事務所へ電話をかけてみました。編集長の野崎恭子さんは新潟

県白根出身だと聞いておりましたが、野崎編集長はカナダ(国際大会)へ行ってい

ると言われまして、時々新潟にも帰って来られているそうです。カマルゴ氏は 6月

8日に退任されたため載ってないということで、こういうことはロータリー始まって以来のことなんです

よと言われました。冊子の中にはカマルゴ氏のことが書かれていますが、それは間に合わなかったとい

うことでした。 

横書き P.10 当地区 2560 地区の室賀ガバナーの記事が載っております。室賀さんは東京にお住まいで

すが、工場は巻にあるそうです。奥さんは台湾の方で室賀さんは英語がペラペラと国際色豊かな方です。

東日本大震災の時も青少年交換学生の家族に電話して対応されたと載っております。 

横書き P.24には「UNITE FOR GOOD ～よいことのために手を取りあおう」カマルゴ氏のメッセージを

そのままフランチェスコ・アレッツォＲＩ会長が継続することが書かれております。 

縦書き P.9には「和服姿の精神科医がとく自然と人間のつながり、森の願い」ということで、この方は

入会されたのが 2024年でロータリー歴はまだ浅いのですが、こういう風にもうばっちりロータリアンと

いうことで｢おぉ！｣という風に思っております。以上でございます。よろしくお願いします。 

 

ゴルフ同好会  松山 浩仁 会長 

皆さんこんにちは。6 月 21 日下田城カント

リークラブにおきまして、市内有志 8クラブ

合同ゴルフコンペが開催されました。 

6 クラブ 46 名の皆さんからご参加いた

だき、北ロータリーは三冠を達成いたしま

した。 

 

個人優勝：石川一昭会員  レディース優勝：大橋桂子会員  団体優勝：三条北ロータリークラブ 

 

 

 
   
羽賀 一真 君 みなさん、一年間よろしくお願いします！ 
長谷川千佳 君 福岡さん、宜しくお願いします。 
森  宏 君 新年度幹事になりました。ご協力宜しくお願いします。 
石黒 隆夫 君 羽賀会長 1年間よろしくお願い致します。 
石川 一昭 君 羽賀年度を祝して。 
岡田 大介 君 ＢＯＸに協力。 
渡辺 徹 君 協力します。 
田口実仁佳 君 協力します！ 
福岡 信行 君 羽賀年度の出航を祝して、それと、今年度もロータリー財団をよろしくお願いいたします。 
   

委員会報告：  

 

●奨学生 ぺレス エレラ,アンドレアさん （メキシコ /長岡技術科学大学） 
 

皆さんこんにちは。先月の夜例会めちゃくちゃ楽しかった！

テキーラも飲みやすいからめちゃくちゃ美味しかった。 

先月は奨学生のイベントがありました。新潟市でバーベ

キューを行いました。それもめちゃくちゃ楽しい。奨学金

ありがとうございました。もうちょっと頑張ります。 

米山奨学生奨学金授与 

7 月１日現在累計  ２２，０００円 
ロータリー財団 BOX  
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羽賀 一真 君 みなさん 1人 1人の協力が必要です。1年間よろしくお願いします！ 
森  宏 君 アンドレアさんを歓迎して。 
石川 一昭 君 羽賀年度を祝して‼ 
吉川 将人 君 羽賀年度の船出を祝しまして。 
長谷川千佳 君 アンドレアさんを歓迎して。 
   
   
   
羽賀 一真 君 大吉のおみくじをみんなで協力して現実のものにしましょう！ 
長谷川千佳 君 8/5講話が決まったので田崎さん宜しくお願いします。 
石川 友意 君 羽賀年度スタートよろしくお願いします。 

奨学生アンドレアさんを歓迎して‼ 
森  宏 君 ベイスターズが点取れず連敗。悲しい～～～。 
齋藤孝之輔 君 今年度もよろしくお願い致します。 
米山 忠俊 君 羽賀年度がスタートしました。新たに前進しましょう。 
渋谷 義徳 君 2025-26年度羽賀年度のスタートにエールを送ります。 
佐藤 義英 君 羽賀丸の出航を祝して‼ＢＯＸに協力。 
星野 義男 君 羽賀年度を祝します。 
武田 恒夫 君 羽賀年度が大成功に終われます様に一年よろしくお願いします。 
金子太一郎 君 今日から羽賀年度が始まります。羽賀会長におかれては、これから歯がゆいことや、

歯が立たないことが多々あると思います。そして、羽賀会長が暴走したら後ろから
抱きしめて動けないように羽交

は が

い絞め（羽賀いじめ）はしないように。 
落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。 
松山 浩仁 君 羽賀年度の門出を祝して。 
外山 裕一 君 今日から新年度です。1年間宜しくお願いします。 
石川 一昭 君 羽賀年度の成功を祝して、また今年度ニコニコ委員長田崎さんに協力‼ 
花井 知之 君 1年間よろしくお願いします。 
石川 勝行 君 新年度からクラブ会報委員となりました。白倉さんには大変お世話になります。 

どうかよろしくお願い申し上げます。 
田崎 尚志 君 羽賀会長、新年度もニコニコボックスへの皆様の御協力宜しくお願い致します。 

 

 

羽賀 一真 会長 

突然ですが皆さん、ロータリー

に関する数字クイズです。 

世界のロータリー会員数は何人で

しょうか？ 

1996 年には 120 万人を超えていた

のが、今は減少傾向で約 115万人だそうです。 

世界のロータリークラブ数は何クラブでしょうか？ 

約 36000クラブだそうです。 

では日本のロータリー会員数は何人でしょうか？ 

1996 年には 13 万人を超えていたのが、今は減少

傾向で 8万 3000人だそうです。 

日本のロータリークラブ数は何クラブでしょうか？ 

約 2200クラブだそうです。 

ここからは、ややマニアックな数字です。 

世界のロータリー地区数は何地区あるでしょうか？

約 530地区あるそうです。 

日本のロータリー地区数は何地区あるでしょうか？

現在 34地区です。 

新潟県のロータリー第 2560 地区のクラブ数と会員数は？ 

54クラブ、約 2000人です。 

第 4 分区のクラブ数と会員数は？ 

11クラブ、約 350人だそうです。 

PETSや地区協でも、RIの方針が伝えられたのが、

特にアメリカや日本など先進国のロータリー会員

数減少が深刻だそうです。このままではじり貧な

ので今までの固定観念にとらわれることなく、ロ

ータリーの魅力の再発見や、会員増強、場合によ

っては新しいクラブ形態など、変化することを恐

れることなく、また既存会員の人の立場や多様性

も尊重しながら、今年度の当クラブ方針「初心に

かえって 新しいことへの挑戦」を目標に、会の

運営、会員増強に向かっていきたいと思います。 

具体的には、当クラブの年間の会員数純増 5 名

が目標です。昨年度は 4名の入会がありましたが、

残念ながら 10名の退会者がでており、純減 6名で

した。先ほどの会長あいさつでもお話ししました

が、これは会員増強委員長 1人だけに頼るのではな

本日の行事： 「今年度方針発表①｣      

7 月１日現在累計  １８，０００円 
米 山 奨 学 B O X  

7 月１日現在累計  ３２，０００円 
ス マ イ ル B O X  
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く、会員全員が取り組むべきことですので、現実は非

常に厳しいですが、みなさんよろしくお願いします。 

次に当クラブの今年度の具体的な活動は、年度

が替わる前に何度もお伝えしてきたのでこれらは

簡単にまとめます。詳細は、来週の 7/8(火)の例会

時に、40周年実行委員会のかたがたに方針発表を

お願いしてあります。 

① 本成寺鬼踊り奉賛会への寄贈 

② クラブのホームページ（Webサイト）の更新お

よび週報の電子化  

③ 三条駅東口の自動改札化 などです。 

この他に、先日 6/10(火)夜に、第 4分区会長幹事

会が青柳ガバナー補佐のものに行なわれた会議の

内容も非常に重要でしたので、この場で皆さんに

お伝えします。 

どのクラブも共通した悩みが、財政難、クラブ会

員の減少、新規入会者獲得、平均年齢の高齢化、女

性会員が少ないことなどです。 

その会議の席では、他クラブの会長エレクトか

らの発言で、地区大会や周年記念式典の登録料に

ついて今までは一般財源が潤沢だったため全額を

一般会計から支出していたが、時代も変わり最近

の物価高騰もあり、受益者負担として出席者から

登録料を徴収しなければやっていけなくなったと

のことです。非常に心苦しいですが、みなさんご

理解よろしくお願いします。 

また、昨年度の下半期から当クラブは年会費の

値上げを実施いたしました。本来ならば言い出し

っぺの羽賀年度が値上げという痛みを伴う泥をか

ぶる役をするべきでしたが、あえて武田年度で実

施していただいたことは、武田直前会長に感謝い

たします。 

今年度の羽賀年度の一般会計も、年会費の値上

げを 2 年連続でするわけにはいかなかったので、

非常に苦しく、赤字予算を組むわけにはいかない

ので、昼例会の回数などを規定の極限近くまで削

減したりして、なんとか黒字予算を組みました。

しかし今後は、例えば斎藤年度には再度の会費の

値上げや、あるいは賛否ありますがニコニコ BOX

の一部一般会計の財源化なども視野に入れる必要

が出てくるかもしれません。 

以上、羽賀からの今年度の方針発表といたしま

すが、めでたいことに本日 7/1(火)に当クラブの新

Webサイトが公開されましたので、のちほど白倉猛

クラブ会報副委員長からの報告、よろしくお願い

します！ 

森 宏 幹事 

幹事を拝命した森です。 

羽賀会長はこれまで SAA も幹事

も経験があり、この度会長になり

ましたが、私は前年度会長を経験

し、次に幹事ということで、幹事席

には昨年孝之輔さんが時々休まれることがあり、

座ったことがありましたが、SAA席にはまだ座った

ことがありません。 

会長経験を活かし、羽賀会長のアシストをする

とともに、皆様に伝達事項をお伝えすることに努

めます。 

また第 4 分区の青柳ガバナー補佐が、新しく分

区内でインスタグラム、フェイスブックをはじめ

るので、それについて各クラブの意見伺いがあり、

本日の理事会に諮ったのですが、色々と質問があ

り、当クラブとしての意見集約が出来なかったの

で、こちらから青柳ガバナー補佐に質問を送り、

改めてクラブとしての態度を決めたいと思ってい

ます。 

市内 4クラブだけでなく、第 4分区 11クラブと

も連絡を取り合いながら、クラブ運営に当たって

いきたいと思います。 

 

齋藤 孝之輔 ＳＡＡ 

皆さま、本日はありがとうござ

います。 

このたび、三条北ロータリーク

ラブの新年度にあたり、2 度目の

SAA という大役を仰せつかりまし

た。何度も言いますが、「またか･･･」と、心の中で

小さくつぶやいてるのは聞き流してください。 

さて、SAAの任務とは何か?と改めて調べてみま

したところ、「会場監督であり、その職に付随する

業務、ならびに会長または理事会が定めた事項を

遂行すること」･･････と、非常に立派なことが書

かれております。 

皆さんご存じのとおり、我が三条北ロータリー

クラブにおいては、そこまで高尚なものは求めら

れていない――と、私は確信しております。むし

ろ、皆さんが求めているのは、「小うるさくなく」

「でもちゃんと進行はする」「そこそこ笑いも起こ

る」――そんな“ちょうどいい SAA”ではないかと

思っています。 

ですので私は、尊厳はちゃんと守りつつも、「和

やかに、楽しく、たまに笑って」進行できるよう心
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がけてまいります。まぁ、あんまり脱線しすぎる

と石川さんあたりに怒られますので、その辺は絶

妙なさじ加減でやっていきたいと思っております。 

とはいえ、私ひとりでは何もできません。アナウ

ンスしても誰も着席してくれなかったり、マイク

を持っても誰も聞いてくれなかったりしたら、悲

しくなってしまいます 

このクラブがここまで楽しく続いているのは、

会員の皆さま一人ひとりのお人柄と、絶妙な距離

感、そして“ちょっといい話”と“ちょっとどうで

もいい話”がちょうどよく混ざり合っているから

だと思っています。 

そんな素晴らしいクラブの雰囲気を、私なりに

大切にしながら、今年も皆さんと一緒に楽しく活

動してまいりますので、ぜひ温かい目と、たまに

鋭いツッコミをいただければ幸いです。1年間、ど

うぞよろしくお願いいたします! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ会報・雑誌委員会 

 白倉 猛 副委員長 

今期よりホームページを

リニューアルしました。 

今までの HP は 20 年以上

使ってきましたので、見た目も今どきの姿に変わ

ったと思います。PCで見る時とスマホで見た時で

レイアウトが自動で変わる設計にしてあります。 

先日の吉川さんの卓話にて「ロータリーは奉仕

活動をしている団体だけど、その姿があまり広報

されていない」と言われていたのを思い出し、な

るべくメンバーの活動風景の写真を積極的にとり

いれたデザインとしました。細かい部分でまだま

だ煮詰める必要はありますが、公開後も修正はで

きますので順次意見を取り入れながら、ブラッシ

ュアップを図っていきます。 

また、「週報」についてペーパーレス化を目指す

べくＬＩＮＥ公式アカウントから週報が閲覧でき

る仕組みも導入しました。各テーブルに置いてあ

るＱＲコードを読み込むと三条北ロータリークラ

ブのＬＩＮＥ公式アカウントの登録ができるよう

になっていて、その中で週報のページへのボタン

が設置されています。当面は受付で紙版の週報を

10部程度は用意して進めますが、最終的には完全

ペーパーレス化を目指していきたいので、最初は

ご不便かけると思いますが皆さんのご協力をお願

いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市内 8 クラブ有志ゴルフ大会 開催日：6 月21 日(土) 場所：下田城カントリー倶楽部 

参加者：石川一昭、大橋桂子、岡田大介、落合益夫、齋藤孝之輔、斎藤良行、佐藤義英 

田口実仁佳、武田恒夫、田崎尚志、外山晴一、野崎喜嗣、長谷川千佳 

花井知之、松山浩仁、森 宏                   (敬称略) 


